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La Paz, Baja California Sur (BCS). Ante las recurrentes quejas
de  los  usuarios  sobre  el  servicio  de  agua  potable  en  la
capital de Baja California Sur, la comisión permanente del
agua del Congreso del Estado, requirió la comparecencia del
titular del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado
y Saneamiento (OOMSAPAS La Paz) para buscar un esquema de
mejoramiento  del  servicio,  al  que  el  legislativo  pudiera
sumarse tanto con trabajo legislativo como presupuestalmente,
informó el Congreso sudcaliforniano.

La diputada Milena Quiroga Romero, presidenta de la comisión,
expuso  que  frecuentemente  recibe  solicitudes  y  quejas  de
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usuarios de colonias de toda la ciudad sobre el servicio,
siendo  las  más  recurrentes  las  referentes  a  la  falta  de
suministro, poca presión, pocas horas de servicio y colapso de
la red.

La legisladora entregó al titular del OOMSAPAS La Paz, Marcelo
González Ángulo un listado de todas las quejas que ha recibido
por parte de la ciudadanía, quien hizo el compromiso de buscar
la atención de cada uno de los puntos, acordando una segunda
mesa de trabajo.

Quiroga Romero afirmó que el Congreso de Baja California Sur y
como  presidenta  de  la  comisión  del  agua,  estan  en  mejor
disposición de colaborar como congreso, les harán llegar un
informe de cómo pueden ayudar tanto en la parte legislativa
como en lo presupuestal, “tenemos un gran compromiso por dar
solución a las demandas de la gente, estaremos trabajando de
la mano de los encargados de ejecutar las acciones, como los
organismos operadores de agua potable para dar seguimiento a
las necesidades de estos y la ciudadanía”.

Por su parte el director del OOMSAPA La Paz, Marcelo González
Ángulo informó a la comisión las condiciones en las que opera
actualmente el organismo paramunicipal, el cual dijo, hemos
estado  trabajando  sin  descanso,  atendiendo  las  solicitudes
tanto de gobiernos como de la ciudadanía, pese a la caída de
los ingresos hasta en un 50% desde el mes de abril.

Afirmó que “como organismo nuestra responsabilidad es atender
todas las solicitudes, hemos estado haciendo trabajo, a lo
mejor  no  con  la  respuesta  esperada  de  la  ciudadanía,  y
obviamente seguiremos haciéndolo, celebro la reunión con la
comisión del agua y esperemos que sea la primera de muchas”.


